

Aussendung der Sternsinger im Kölner Dom

Von T.S.Menke, Kpl.

5. Januar 2024, 15:24

Am Donnerstag, 28.12.2023, war eine Abordnung unserer Sternsinger im Kölner Dom. Mit einigen hundert anderen Königinnen und Königen in den Kostümen von Caspar, Melchior und Balthasar wurden sie von Kardinal Woelki in die Straßen unserer Gemeinden ausgesandt.

Vor dem Wortgottesdienst erlebten wir in diesem Jahr eine Besonderheit: Wegen einer Terrorwarnung gegen den Dom gab es auf der Domplatte ein großes Aufgebot an Polizei. Jeder, Jung und Alt, wurde gescannt und die Rucksäcke mussten durchsucht werden. Alle zeigten Verständnis für die Vorsichtsmaßnahmen und bewahrten Ruhe.

Am Ende des Gottesdienstes zogen alle Sternsinger am goldenen Schrein der Heiligen Drei Könige vorbei.

Für uns war der Ausflug nach Köln damit aber noch nicht zu Ende: Frisch gesegnet ging es weiter in das Museum mit der Maus. Dort verbrachten wir zwei sehr lehrreiche und interessante Stunden: „Wieso gibt es Jahreszeiten?“, „Wie kann ich einen Roboter programmieren?“, „Wie entsteht eine optische Täuschung?“ Diesen und vielen anderen Fragen aus Natur und Technik konnten wir auf den Grund gehen.

Am Nachmittag kehrten wir nach Wuppertal zurück und unsere Sternsinger freuen sich jetzt darauf, Sie zu Hause zu besuchen, den Segen an Ihre Tür zu schreiben und für arme Kinder in aller Welt zu sammeln.

T.S. Menke, Kpl.

Bilder: Stephanie Natho, Beatrice Tomasetti